

5月28日(水)

風のあとりえ ～三原色でシールづくり～

よろしく  
おねがいしまあ～す！



「あした、たまおさんと にじをつくるんだよね！」  
「ほしぐみさんたちも やってるの、みたよ～！」  
「どうやって、つくるのかな～!？」  
こどもたち、昨日から 楽しみにしていました！

ドキドキ、わくわく、ソワソワ…  
様々な気持ちが混ざり合いながら、  
初めての“風のあとりえ”、やってみよう！✍

株式会社いろだま  
たまあーと創作工房  
代表【こまちだ たまおさん】



みて！みて！  
ふでが みどりになっちゃった～！

おさが きいろに  
なってきたよ～



あおと きいろが  
まざったら みどりになった！

むらさきになった！  
すごお～い！！



筆を使って絵の具を混ぜる瞬間、  
じわあ～～と色が広がっていく様に「うわ～～！おもしろい！」と  
目を輝かせるこどもたち。

色の濃さも塗り方も みんなそれぞれ。みんなちがって みんないい！  
ひとつひとつの表現に その子の表現が光ります。



色の三原色(シアン マゼンタ イエロー)を使って  
グラデーションをつくっていきます。  
色と色とが混ざり合う変化に“マジックみたい！”と  
驚きの表情☺  
「もっと、もっと えのぐ、やりたかったな～！」と、  
自由に表現する嬉しさや楽しさを味わったこどもたちです。